



# 十四小だより

弥富市立十四山西部小学校  
学校だより 第8号



平成30年5月10日

## 運動会の練習がんばっています ~その2~



**綱引きの練習**  
心を合わせて「よしよ！よしよ！」

雨の日も体育館で動きの確認！



運動会がだんだん近づいてきました。子どもたちは、限られた時間の中で一生懸命練習に取り組んでいます。全校での動きや各学年の競技・演技と、覚えることがたくさんありますが、先生の話をよく聞き、素早く動こう、上手に踊ろうと、みんながんばっています。上手になればなるほど、練習に熱が入るようで、かけ声も大きくなってきました。

5・6年生は、陸上の練習も始まりました。疲れて帰宅すると思います。夜は早めに就寝するよう、お声がけください。



最後のポーズ決まったね！



## 十四山音頭の練習をしました

5月9日に、民謡クラブの方を講師にお招きし、十四山音頭の練習をしました。

十四山音頭は今から240年ほど前からこの地域で歌いつがれていた歴史をもつ民謡で、日本の民謡百選にも選ばれているそうです。

難しい踊りとされているのですが、講師の方の説明をよく聞いて、高学年の子どもたちが節に合わせて上手に踊り、それを低学年の子どもたちがお手本にして、一生懸命踊っていました。こうして、地域の伝統が継承されていくのだなと思いました。

運動会当日は、保護者やご家族の皆様も一緒に踊っていただきます。どうぞ、よろしくお願ひします。

